

優翔館通信

サ高住では9月16日(火)に敬老祭を実施いたしました！昼食はお赤飯、天ぷら盛り合わせ、お蕎麦、茶碗蒸し、羊羹をご用意させて頂きご堪能頂きました。

イベントでは記念年を迎えた入居者様を表彰させて頂き、

「マイレ本間フラスクール」の方々が来て下さり、美しいフラダンスのご披露と、入居者様と共に踊って踊りまくって、とても楽しいひと時を過ごさせて頂きました！



優翔館デイサービスセンターでは、収穫祭を行いました！

暑さのせいか枝豆の実入りは少なかったですが、
塩茹でし、ノンアルビールと共に頂きました。また外出レクとして、
さとらんどに行き動物と触れ合った後にアイスを食べたり、
レクサンド記念公園にてひまわり観賞を行ってきました！



第142号

R7年10月10日
作成

- 編集責任者 -
- 樋口 一成
- 作成者 -
- 樋口 一成

編集後記

平素より大変お世話になっております。また日頃より「優翔館」をご愛顧賜りまして誠にありがとうございます。朝夕は気温がぐっと下がり、もう秋だねと入居者様とお話ししている今日この頃です。館内は暖房を入れる日もあり、体調を崩されないようにご対応をさせて頂きます。ご面会は感染症に最大限の警戒をしつつ、居室でのご面会や外出等を行っていただいております。ご希望の方はご来館いただけますと幸いです。今後ともご指導、ご鞭撻のほどよろしくお願い申し上げます。



優翔館職員一同